



Fédération des syndicats de travailleurs du rail  
17 boulevard de la libération – 93200 – Saint Denis  
Tel 01 42 43 35 75 - Fax 01 42 43 36 67  
federation-sudrail@wanadoo.fr  
www.sudrail.fr



## C'est aux grévistes de décider des suites de leur grève !

Il y a beaucoup d'agitation médiatique en ce début de week-end autour d'une possible « fin de la grève à la SNCF », ... fin annoncée toutes les deux heures depuis mercredi dernier par la direction SNCF et le gouvernement...

**La fédération SUD-Rail rappelle que ce sont les grévistes, en assemblées générales, qui décident de leur mouvement. Celui-ci est reconduit**, dans la plupart des cas jusqu'à lundi, jusqu'aux A.G. de dimanche dans quelques sites ferroviaires.

La fédération SUD-Rail, comme elle le fait depuis des mois et donc bien avant cette grève, demande des négociations ; mais aujourd'hui celles-ci doivent :

- Etre **menées avec toutes les fédérations syndicales soutenant la grève** (CGT et SUD-Rail).
- Portées sur les revendications qui sont au cœur de la grève.**
  - Réintégration l'ensemble du système ferroviaire dans une seule entreprise publique
  - Arrêt de l'éclatement de l'entreprise SNCF qui détruit le service public et brise des vies
  - Annulation de la dette imposée depuis des années aux entreprises publiques ferroviaires
  - Maintien du RH 0077 et du Statut, qu'il faut améliorer et étendre à tous les salarié-es du secteur ferroviaire
- Se dérouler en toute transparence** et leurs conclusions soumises aux A.G. de grévistes.

La fédération SUD-Rail confirme au Secrétaire d'Etat aux transports que nous sommes toujours joignables aux mêmes numéros... Même s'il ne daigne plus donner suite à nos appels depuis hier matin, tout occupé qu'il est à discuter avec ceux qui le soutiennent, contre les grévistes.

Le 14 juin 17h30